

Anuncia Fidel Herrera que no subirá el precio de la tortilla

■ Pide a Xalapa reconsiderar el aumento en el suministro de agua potable

DIARIO XALAPA
POR NALDY RODRÍGUEZ

XALAPA, Ver. (OEM-Infomex).- Al garantizar que no hay aumento a la tortilla en Veracruz, el gobernador Fidel Herrera Beltrán informó que le recomendó al municipio de Xalapa que reconsidere los aumentos en el servicio de agua potable por los difíciles momentos económicos que se viven en todo el mundo.

Recordó que los ayuntamientos son autónomos, sin embargo, dijo que exhortó a las autoridades para que no realicen los cargos extras al servicio de agua, pues el programa de saneamiento se realiza a través de un crédito.

“Yo hablé con el Ayuntamiento, creí de mi deber exhortarlos a revisar estos cargos. Es un cargo por drenajes lo que estaba en discusión, y yo he exhortado al Ayuntamiento a su revisión”, confirmó.



» ASÍ CELEBRÓ Fidel Herrera el Día Internacional de la Mujer con su esposa.

